## Danjoutin Majorité de vététistes à la Ronde des Loups



■ Noël Guinchard (à droite) avec la famille Grudler, de Trevenans, qui a choisi la randonnée.

Grand soulagement des cyclos de la Denfert de Danjoutin, organisateurs de la Ronde des Loups, qui affichaient un grand sourire jeudi à la mi-journée. « Nous sommes toujours stressés à la veille d'une telle manifestation. Nos incertitudes portent sur le niveau d'affluence, la météo alliée du succès et la satisfaction des participants » souligne le président de la Denfert cyclo, Noël Guinchard.

Trois circuits VTT (57 km, 30 km et 10 km), trois circuits route (146 km, 104 km, 61 km) et un parcours de randonnée pédestre (10 km) avaient été pensés pour être accessibles à tous les niveaux et permettre aux participants de découvrir la beauté de notre environnement. Dès 6 h du matin, une équipe de 28 bénévoles s'installait au collège Mo-

zart. Certains d'entre eux enregistraient une heure plus tard les premières inscriptions tandis que les autres se relayaient sur les différents points de ravitaillement disséminés sur les parcours.

« Nous avons échappé à la pluie qui la veille tombait dru, nous avons accueilli 321 participants et les gens nous ont témoigné leur sympathie et leur reconnaissance pour notre accueil. Aucun incident, ni accident ne sont par ailleurs venus entraver le bon déroulement de la manifestation » ajoute Noël Guinchard.

Les participants étaient de la région, avec une majorité de vététistes. Un groupe important était constitué d'adhérents du club de l'Ascap de Montbéliard et un tandem s'était déplacé depuis Pontarlier.

Site: denfert-cyclo.com